

Des haltérophiles cubains à la recherche des billets olympiques à Carthagène des Indes



La Havane, 13 mai, (RHC/PL).- Cuba se battra pour deux billets olympiques au championnat panaméricain supérieur d'haltérophilie qui se disputera du 5 au 12 juin, à Carthagène des Indes, en Colombie.

Cuba n'a pas réuni les conditions de la qualification olympique pour l'octroi de billets de première main.

Pour ce faire, la Fédération internationale d'haltérophilie stipule que les pays doivent avoir présenté des équipes complètes aux championnats préalables aux JO, c'est-à-dire Almaty 2014 et Houston 2015, et s'être qualifiés parmi les 24 premiers pour s'assurer automatiquement une place.

«Cela nous contraint d'aller à Carthagène des Indes chercher ces deux places, l'une chez les messieurs et l'autre chez les dames» a déclaré le président de la Fédération cubaine d'haltérophilie, Jorge Luis Barcelan, qui a précisé que Cuba

présentera à ce championnat panaméricain deux équipes complètes (8 messieurs et 6 dames) et que le choix des représentants à Rio se fera en raison de leurs résultats à Carthagène des Indes.

«Nous évaluerons les résultats de ce tournoi et après nous choisirons les sportifs qui se rendront aux Jeux Olympiques» a-t-il déclaré.

Même s'il n'a pas voulu avancer des pronostics il n'a pas pu s'empêcher de mentionner les trois Cubains aux meilleurs résultats. Marina Rodriguez, la première haltérophile cubaine à décrocher une médaille à des Jeux Panaméricains, médaille d'argent aux Jeux de Toronto, l'année dernière, Yoelmis Hernandez qui a obtenu plusieurs médailles à des championnats du monde dans la division des 85 kilos et Adriel La

O, champion continental dans la division des 77 kilos. Bon courage!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93368-des-halterophiles-cubains-a-la-recherche-des-billets-olympiques-a-carthagene-des-indes>



Radio Habana Cuba